

上天草市立姫戸中学校 学校だより「2月号」  
発刊 令和7年2月3日  
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

# 朝あかね

育成したい力 『主体性』  
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生14名 2年生10名

3年生17名 全校生徒41名

姫戸中学校生徒会テーマ

『百花繚乱』～果敢に行動し、一人  
一人の個性を輝かせよう～

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成

## 学年縦割り班で「百人一首大会」



1月17日（金）6時間目に全校生徒と職員で百人一首大会を行いました。学年縦割り班で交流を深めながら、日本の伝統文化を楽しむことができました。新図書委員長の山下さんからは「学年の枠にとらわれずにみんなで交流を行い、学校の団結力を深めましょう」とあいさつが述べられました。皆楽しそうに笑顔溢れる百人一首大会となりました。

当初は体育館で行う計画でしたが、寒さ対策のために図書室で行いました。マスクや換気等の対策をしっかりと行いながら楽しく交流することができました。個人の部では3年生が上位を独占し、1位の山本さんは59枚というすごい結果でした。1・2年生も頑張りました。

「学年の 枠を超えての 交流で 絆を深め 笑顔がいっぱい」

# 小学6年生の皆さん ようこそ姫戸中へ

## 中学校説明会



1月30日(木)に小学6年生の児童の皆さんが姫戸中学校の学校説明会に来校しました。最初に、代表生徒の案内で校内を見学し中学校の授業を参観してもらいました。その後、図書室において児童と保護者の皆様を対象に学校説明会を行いました。中学校の日課や教科の紹介、行事や部活動、生徒会の取組等について説明しました。小学6年生の児童さん達は緊張していたと思いますが、一生懸命に説明を聞いていました。元気のよい素直な児童さん達ばかりでした。

また、今回は上天草市社会教育課に来校していただき、部活動の地域移行の計画について説明をしてもらいました。令和8年度から土日の部活動を地域に移行していくという計画です。「上天草市部活動地域移行推進計画」に基づき、令和7年度までを改革推進期間とおき、環境が整ったものから順次スタートしていきます。これは地域において、中学生が将来にわたりスポーツ・文化活動に等しく継続して親しむことができる機会の提供と地域におけるスポーツ・文化の振興を目的としています。上天草市では今後、指導者の確保等、環境整備を行っていかれます。さらに、やりたい種目が学校にない場合に、他の中学校の部活動に参加することができる拠点校方式の部活動も始まります。現在、土日の地域移行の試行と拠点校方式が可能な部活動を検討しているところです。

姫戸中学校も生徒数の減少のために近隣の中学校と合同でチームをつくり大会等に出場しているという状況です。部活数も少なく、生徒が本当にやりたい種目が無いという現状もあります。今後、子ども達のニーズに応えることができるように、学校と地域が連携し、部活動の地域移行が実現していくことを期待しています。

### <PTA活動報道>

#### ～2月14日(金)授業参観、PTA総会、学級懇談会～

1月30日(木)にPTA本部役員会を開き、2月14日(金)に開催するPTA総会の準備を行いました。総会資料は事前にお配りしますので、当日までにご一読をお願いします。総会の場所は、寒さ対策のために図書室で行います。その後は各学年の教室で学級懇談会が行われます。ご多用中とは存じますが、保護者の皆様のご参加をよろしく願いいたします。

PTA会長 寺中 寛人